
A mí me gusta mucho la práctica. Y más ahora, después de haber tenido 
mis pacientes y haberme preparado mucho en un segmento de la 
Fisioterapia. (...) Al ejercer a nivel particular puedo hacer un poco de 
investigación. Entonces, cuando hago docencia con este bagaje me siento 
mucho más cómoda. Además veo que esto es muy útil para los alumnos. 


